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　遂にガバナーとしての最後の月を迎えました。私は只今

ブラジルサンパウロの国際大会に来ております。ガバナー

就任以来、この６月という時を日々待ち遠しく思っており

ました。何も分らぬ私は心が落つかないまま昨年７月から

ガバナー年度に入り、パストガバナーの皆様のご指導ご教

示をいただき、ガバナー補佐や地区役員の皆様のご支援ご

協力もあって何とかここまで辿り着くことができました。

心より感謝申し上げます。

　７月８日から97クラブの公式訪問をさせていただきまし

た。私にとって公式訪問はいろいろと学ばせていただく良

い機会となりました。私のクラブについてはある程度知識

もありましたが、他のクラブについては全くといってよい

ほど認識不足でしたので尚更でした。そして各クラブそれ

ぞれに特色があり、新しい発見も多数ございました。

　例会進行ひとつにしても伝統あるクラブと新しいクラブ

とでは違いがあったり、ユニークなまた楽しいプログラム

を設定されているクラブもございました。

　例会でのソングも私にとっては「高がソング然れどソン

グ」でした。元気で素晴らしいソングのクラブは概して活

気あるクラブのようでした。あるクラブでは合唱団が歌っ

ているのではと思うくらいの素晴らしいソングを聞か

せていただきました。一方で今ひとつ元気がなくCD

の音の方が大きく聞こえていたクラブもありました。

　何れに致しましても今振り返ってみますと、楽しく

和やかでしかも充実した公式訪問をさせていただいた

と思っております。これはガバナー補佐の皆様のご尽

力・お心くばりによるものと存じます。そして各クラ

ブの会長様はじめ会員の皆様が私を暖かくフレンド

リーにお迎えくださったからでございます。心より感

謝申し上げます。

　すでにお知らせ致しておりますが、６月19日（金）

奈良で地区ロータリーデーが開催されます。是非多数

の皆様のご参加・ご支援をお願い申し上げます。

　最後に当地区が数年来支援を続けております「ロー

タリー希望の風奨学金」のご協力をお願い致しており

ましたが、ごく一部のクラブから未だいただいており

ません。６月に入りましたので早急にご支援くださる

よう重ねてお願い申し上げます。

　今年一年間本当にありがとうございました。

北河原 公敬
国際ロータリー第2650地区 2014―15年度

学ぶことの多かった公式訪問

ガバナー
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ガバナーメッセージ



　本年度、国際ロータリー2014～15年度ゲイリーC. K. ホァン会長は「楽しみながらロータリーの活動を知っていた

だこう」と提唱され、それに伴い「ロータリーデー」が世界各地で開催されております。国際ロータリー第2650地区

におきましても、下記の通り「ロータリーデー」を開催させていただくことになりました。ここにご案内申し上げる

と共に、ご支援ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

「ロータリーデー」開催のご案内
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ロータリーデー開催のご案内
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ガバナー補佐挨拶

　年度開始６ヶ月前から本年度末までの18ヶ月にわたるガ
バナー補佐の職責に関連した公式行事への参加は、次年度
エレクト関連行事の８回を合わせると実に60数回を数えま
す。
　馬齢81歳の私にとっては他用と重なって大変忙しかった
というのが実感ですが、その見返りとして、国際・地区に
広がるRCの全体像や担当クラブが夫々ユニークな個性を
持って運営されている実態など、大まかながらも学ぶこと
が出来たことは期待を上回る大きな恩恵であり、今となっ

ては「やらせていただいてよかった」との強い感懐を覚え
ています。
　加えて、補佐とは比較にならない激務のガバナーをはじ
め地区関係者の陰徳の活躍があってこそ、国際や他地区か
ら瞠目を浴びる２6５0地区の素晴らしさがあることに気づか
され心から感謝しています。
　次年度はこれまでに得た知識と経験を活かしてガバナー
補佐としての大切な職責を果たしたく思っています。

森　田　惠　三

担当エリア▪京都市域第２G
所　　　属▪京都西RC 職業分類▪税理士
担当クラブ▪京都西／京都西南／京都西北／京都洛西／京都桂川／
　　　　　京都嵯峨野／京都平安／京都さくら

一年を振り返って

高　木　　　修

担当エリア▪京都市域第１G
所　　　属▪京都紫野RC 職業分類▪茶道具小売
担当クラブ▪京都／京都洛中／京都中／京都モーニング／京都北／　　

京都紫野／京都紫竹

　ロータリーの道は仏の道に似たり。
　少し荒っぽい言い方でお叱りを受けるかもしれません
が、馬鹿な男の独り言とお許しいただければ幸いです。
　それはひとを思う心です。
　おひとのためにと思うからこそ心が動き、体が動き、そ
して大きな感動をおぼえるのではないでしょうか。

　この一年、御仏に仕える北河原ガバナーの無言の教えに
感化されたのか、こんな粗野な私にもおかげさまで少しは
仏性がそなわったのではないかと嬉しく感じる次第です。
　何の力もない自分が色々なひとに包まれて、支えられて、
そして生かされている。ですから一度しかない自分の人生
を感謝して生きたいものです。

一年を振り返って

　ガバナー補佐を二年間させて頂き、今年度でお役御免と

なり正直なところほっとしております。この二年間お付き

合い頂きました九クラブの会員の皆様有難うございまし

た。感謝申し上げます。漠然ともっておりました自身の

ロータリー感に対して色々と勉強する機会も与えて頂きま

したが、最近のR・Iの方針の変化には戸惑うばかりでし

た。入会して30年が経過しましたが、常々ロータリーは決

議23-34の精神、目的に基づく実践活動の指針がここにあ

ると思ってきました。この決議は1923年に開催されたセン

トルイス国際大会に提出された第34号決議案の事です。な

んと古い事と思われるかもしれませんが、その内容はロー

タリーの奉仕理念、役割、奉仕の実践と哲学、クラブ自治

権、社会奉仕実践の指針等今へと続くロータリーの真髄が

決議されています。一続して頂きたいと思いますが、それ

がここ最近の規定審議会で変更、変質してきています。ロー

タリーの行先が心配です。私自身はロータリーに入会させ

て頂き、今日の私があると感謝しております。有難うござ

いました。自クラブで頑張ります。

振り返って

中　村　翠　嵐

担当エリア▪京都市域第３G
所　　　属▪京都東山RC 職業分類▪茶道陶芸
担当クラブ▪京都南／京都伏見／京都洛南／京都朱雀／京都東／
　　　　　京都東山／京都洛北／京都洛東／京都北東
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ガバナー補佐挨拶

　北河原ガバナー指導の下、補佐としても最後の年度である
ことからスローガンの「ロータリーは心くばり」謙虚・誠実・
精励を弛るめることなく努めさせて戴いたと思っている。
　特に思い出が深いのが大和高田クラブ主管の第４組IMで
ある。語弊があるかとも思うが従来のIMは有名講師を招聘
しロータリーの奉仕と関わりのない話を拝聴し、是としてき
たパターンが多くあった。これは同時に多額費用を要するこ
とに繋がることになる。今回は出来る限り手作りでやろうと
IM担当会員と大会テーマを「思いやりの心」と定めロータ
リアンは日頃何を目指して活動しているかのを一般社会参加
者に理解して戴くことを目的として企画致しました。基調講

演は大和高田クラブの川中光教氏より曼陀羅の世界とロータ
リー理念の合一性を、フォーラムでは生駒クラブの生駒の街
に賑いをテーマとした社会奉仕活動を、大和郡山クラブから
は海外青年達への農業実習をテーマに国際奉仕活動を、平城
京クラブからはロボット製作を通じて小中学生の集いで青少
年奉仕活動を、奈良クラブからは私の日本酒醸造に於ける職
業奉仕活動を報告致しました。IMフォーラムらしい活発な
ディスカッションがあり、ホワンRI会長のテーマにも沿えた
と自負を致しております。後日ガバナー、パストガバナー会
でこれからのIMのあり方はこのようであってほしいとお話
しがあったと仄聞しております。

今　西　清　悟

担当エリア▪奈良第１G
所　　　属▪奈良RC 職業分類▪日本酒販売
担当クラブ▪	奈良／大和郡山／奈良西／生駒／奈良大宮／平城京／
　　　　　奈良東

この一年を振り返って

　早いもので、つい先日ガバナー補佐を拝命した様に思う
のですが、もう１年間が経過しています。最初は何をして
いいのか手探りの状態でしたがガバナー補佐セミナーを受
けながら少しずつ内容がわかり始め、ガバナー補佐会議で
はいろいろと１年間の計画を指示されたと思うと終わりと
なりました。この１年間各クラブの会長様や、幹事様そし
て会員の皆様方にご協力をいただきながら、役目を務めさ

せていただき、ロータリーの目的や、素晴らしさを勉強さ
せていただき自分が未熟だったことに反省がのこるばかり
です。各クラブの皆様にはご迷惑をお掛けしたことだと思
いますがロータリーの友情に免じてお許しいただきたいと
思います。終わりになりましたが、R. I. 2650地区のます
ますのご発展をお祈りします。ありがとう御座いました。

松　本　　　豊

担当エリア▪京都南部
所　　　属▪園部RC 職業分類▪建設請負業
担当クラブ▪宇治／京都乙訓／亀岡／京都城陽／京都八幡／京都西山／

園部／亀岡中央／京都山城／宇治鳳凰／京都田辺

一年間を振りかえって

　今年度で２年間のガバナー補佐の役割を終えることが出来
ました。昨年度の坂本ガバナー、今年度の北河原ガバナーを
始め多くの皆様にお世話になりました。皆様に感謝致します。
　私の担当させていただきました京都北部の７ロータリーク
ラブでは、各会長さんのリーダーシップの下で、活発な奉仕
活動をされておられることに深く感動を覚えました。
　ガバナー補佐として長いようで短かった二年間でありまし
たが、多くの地区役員さんとの交流の中で、幅広い友情を深

めることが出来ました。自分自身の人生において貴重な体験
をさせていただきました。
　これからもロータリーライフを通して友情と奉仕に向っ
て、自分の人生観を通してエンジョイして行きたいと思いま
す。
　後になりましたが、お世話になりました京都北部の会長幹
事そして多くの会員の皆様の友情に心より御礼申し上げます。

安　田　光　孝

担当エリア▪京都北部
所　　　属▪宮津RC 職業分類▪絹縮緬配布

担当クラブ▪福知山／舞鶴／綾部／宮津／京丹後／舞鶴東／福知山西南

二年間を振り返って
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　ロータリーのステータスが、どんどん崩れる思いがする
１年でした。このままでは日本のロータリーは存続してい
けるのでしょうか?
　日本のロータリー100周年に向けて、担当クラブが、活
発な奉仕を行い、ロータリーモーメントに浸り、地域の人々
から憧れられるように、と言う思いで、この１年行動しま
した。
①インターアクトの提唱を進めています。
　第２Gでは、橿原RCが提唱して下さってますが、イン

ターアクトは、会員増強の源泉であり、低学年からロータ
リーに関わってもらう事で、ローターアクト・ロータリア
ンと言う流れが出来る事に、希望を持って、インターアク
トの提唱を進めています。
②奈良第２G、会長・幹事親睦会を開催。
　３ケ月に一度、親睦会を開催し、G補佐の連絡事項と共
同奉仕の検討も含めて、懇親を図ることを試みました。次
年度も受け継がれ、第２G合同の地域を巻き込んだ奉仕活
動ができればと思っています。

　３年間のガバナー補佐を終えるに当り今は感謝の気持ち

で一杯です。 クラブ会長を終えて二十数年間、勉強する

事無く惰性でロータリーの会合に出席していた私にとっ

て、ガバナー補佐研修セミナー、会長エレクト研修セミ

ナー、地区研修・協議会等、数多くの勉強会と、公式訪問

事前クラブ協議会、公式訪問で他クラブの活動状況にふれ

る事が出来これ以上ない素晴らしい勉強の機会を与えられ

ました。

そしてガバナー補佐活動にご協力頂きました担当クラブの

会長、幹事、会員の皆様に深く感謝し、心から御礼申し上

げます。

　本年は担当６クラブの中からガバナー賞１クラブ、新世

代育成奨励賞２クラブの受賞があり、｢希望の風奨学金｣

も連続全クラブ拠出頂きました。ご協力に改めて感謝申し

上げます。

　問題点も山積しています。吾々の感覚に全く合わない

RIの改革が最も気になりますが、身近な問題点として会

員数の多いクラブと少ないクラブとで大きな差があること

です。大きなクラブでは早くに会長方針が出され、次年度

理事会も一月から二月には行われ、クラブ協議会も開かれ

クラブ活動方針が決まり新年度の準備が進みます。クラブ

行事でも和やかで楽しい中にも緊張感があります。一方小

さなクラブでは会員の減少に気を使う余りルールが守られ

ず、会員数が少ない上、高齢化も進み、事業意欲が失せ、

仲良しクラブになっている様に感じてなりません。クラブ

の独自性、個性を確立し小さくてもキラリと光るクラブを

目指す事が最重要なのではないでしょうか。

ENTER TO LEARN  GO FORTH TO SERVE

ガバナー補佐挨拶

石　井　光　洋

担当エリア▪奈良第２G
所　　　属▪五條RC 職業分類▪食品工業
担当クラブ▪橿原／五條／大和高田／桜井／やまと西和／あすか
　　　　　	やまとまほろば

一年を振り返って

一年を振り返って

福　井　弥　平

担当エリア▪滋賀第１G
所　　　属▪大津西RC 職業分類▪日本酒製造

担当クラブ▪大津／草津／大津西／大津東／高島／大津中央
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ガバナー補佐挨拶

　私の46年間のロータリーキャリヤのなかで、ガバナー補
佐職を拝命した２年間が地区組織運営に参画する初めての
機会でありました。
　右も左もわからないままに、お仕えしたお二人のガバ
ナー始め地区役員の皆様、とりわけ担当させていただいた
７クラブのロータリアンに対して、ご期待に沿うことなく
ご迷惑をお掛けしたことをお許しいただきたいと思います。
　私自身にとりましては、メーキャップ以外他のクラブと
の接点は無く、初めて経験するお付き合いの中で、組織の

運営手法や抱える悩み問題点等々を違った目線から勉強さ
せていただくことが出来大変意義ある２年間でした。
　また、地区の委員会活動やシドニー国際大会、レイテ島
ポリオミッション、IAC地区大会等々に参加させていただ
き、ロータリー活動の素晴らしさを再認識する機会に恵ま
れたことを感謝しております。
　最後になりましたが、皆様方のご厚情に重ねてお礼申し
上げますとともに、残された時間を微力ながら所属する栗
東クラブの発展に尽力して参る所存であります。

　充分な心の準備もなく引き受けましたガバナー補佐ですが、日
ごとに重責感が重くのしかかり、浅学非才な私にはとんでもない
要職だとしみじみ感じる日々でした。担当クラブの皆様のご理解
ある温かいお心に助けられ、任期を無事終了できましたこと、会
員皆様のご支援とご尽力の賜物と厚く御礼申し上げます。
　ガバナーのお供をして担当クラブを訪問させていただき、多く
のことを学びました。
　補佐セミナーから補佐会議・各委員長会議に出席するほど、ロー
タリーの奥深さを経験、そして組織力の強さに敬服いたしました。
　補佐としての役職を全うすることによって、自分を磨き、生涯

ロータリアンとして人生を送れれば幸せだと感じた次第です。
　組織による活動は人の力によるのは言うまでもありません。い
かに立派なハードを作っても、人がソフト面を充実させ動かさな
ければ宝の持ち腐れとなります。
　人と人との親睦と交流を深め、ロータリアンが豊富な事業経験
と学識を生かし奉仕をし、ロータリーのルールを理解し、ロータ
リアンとしての自覚を持つからこそ、活発な活動ができるのだと
思います。
　この一年間、皆様に非才な私を盛り立てて頂きましたことに深
く感謝申し上げます。

神　谷　廣　幸

担当エリア▪滋賀第２G
所　　　属▪栗東RC 職業分類▪機械販売

担当クラブ▪水口／湖南／栗東／近江八幡／守山／野洲／びわ湖八幡

ガバナー補佐職を終えるにあたって

辻　　　喜八郎

担当エリア▪滋賀第３G
所　　　属▪長浜RC 職業分類▪郷土料理
担当クラブ▪	長浜／彦根／東近江／長浜東／長浜北／彦根南／　　　　

五個荘能登川／八日市南

一年間を振り返って

　ガバナー補佐を拝命してあっという間の一年でした。当
初、ロータリーの知識もさしてなく不安一杯でした。受け
た以上は諸先輩に心構えを教授して頂く事が必要だと思
い、岩下元ガバナー補佐様はじめ、諸先輩に教えを乞いに
お会いしました。それぞれにポイントを指導して頂き貴重
な体験でした。新参の私にとって、感動しましたのは、北
河原ガバナー様が「ロータリーは心くばり」謙虚、誠実、
精励をガバナー公式訪問時にきっちりと実行された事で

す。また有井幹事長、奈良大宮RCの皆様がガバナー様の
テーマを理解され、一糸乱れぬ対応には驚き、感心しまし
た。また、私の担当のクラブの会長様がクラブ運営、増強、
奉仕活動に素晴らしい成果を挙げられた事に感謝申し上げ
ます。最後に、宮﨑パストガバナー様、栗田地区研修リー
ダー様、他パストガバナー皆様に色々御教示頂き、感謝、
感謝の一年でした。この体験を次年度に生かしていく所存
でございます。

平　田　好　祐

担当エリア▪福井第１G
所　　　属▪福井フェニックスRC 職業分類▪呉服販売
担当クラブ▪	福井／勝山／大野／福井南／福井東／福井フェニックス
　　　　　	福井あじさい

一年を振り返って
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　ガバナー補佐二年目を振り返って、果たして2650地区北

河原公敬ガバナーの補佐役として地区とクラブの架け橋に

なっただろうか?・・・と反省しているこの頃です。

　北河原ガバナーの「ロータリーは心くばり」をスローガ

ンに掲げられ、各クラブはその考えに共鳴して奉仕活動に

取り組んでいただけたように思います。

　さて、ロータリアンとして、私は何をしたのかと問われ

ると「うーん」と考えてしまいます。しかし、今年の奉仕

活動は私に感動を与えてくれるものだ～と実感しました。 

　私の属する丸岡ロータリークラブがタイ国南部のパン

ガー県タクアパにある３つの小・中学校へ浄水器の寄贈式

に現地に行った時です。タイ国南部地方では、まだ上水道

は完備しておらず雨水を採集して生活用水に使っていま

す。浄水設備のない学校では、子供たちは生水を飲んで健

康を害する事があることから、国は小学３年生までペット

ボトルが支給されています。しかし、高学年になっても、

生水を飲んで体調を悪くする子供たちがいるそうです。浄

水器の寄贈式を終えて、子供たちがコップを手にして水を

美味しそうに笑顔で飲む姿を見た時、私たちのささやかな

奉仕活動がこんなに役に立ったのだと喜びを感じた次第で

す。

　ロータリアンは奉仕活動が第一だと痛感し、今後も奉仕

活動に努めていこうと決意しました。

　３年前ガバナー補佐研修で、ガバナー補佐の主な役割は、

担当するクラブが効果的に運営されるようサポートする事

によって、ガバナーを補佐する事にあるとの指導を受け、

以来３人のガバナーの元でその責務を果たすべく努力して

参りましたが、早や就任以来３年目が終ろうとしておりま

す。

　その間、担当するクラブを訪問し交流する中で、どのク

ラブも特性があり、それぞれの特性を生かしながら、独自

のクラブ運営や奉仕活動を行っている事を伺い知る事が出

来ました。その一方で、クラブが共通して抱えている問題

も多く知る事が出来ました。ガバナーとクラブの橋渡しの

中で、その課題を克服する為の色々な知識とアイディア

を身に付ける事が出来ましたが、振り返ってみますとガバ

ナー補佐の役割を果たす事は、自分自身の自己研鑽の為の

大きな修練であったと３年間の貴重な経験をさせて貰った

事に感謝をしております。

　温かい友情の基で、会員の皆さんの知遇を得、ガバナー

補佐として得た経験を生かしながら“ロータリーの心"を大

切にしながら更にロータリー活動に精進してまいりたいと

思っております。

ガバナー補佐挨拶

一年を振り返って

ガバナー補佐退任に当って

林　田　恒　正

担当エリア▪福井第２G
所　　　属▪丸岡RC 職業分類▪行政コーディネータ―
担当クラブ▪福井北／福井西／福井水仙／三国／丸岡／鯖江／鯖江北／

日本ロータリーEクラブ2650

山　口　　斉

担当エリア▪福井第３G
所　　　属▪武生府中RC 職業分類▪日本料理

担当クラブ▪武生／敦賀／若狭／武生府中／敦賀西
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ロータリーデー2015「君たちは五條の宝物」

まちづくり基金奨励金 受賞クラブ決定のお知らせ

　３月２9日㈰五條市民会館において、ロータリーデー２01５「君たちは五條の宝物」と
題した五條ロータリークラブ主催の事業が開催され多くの市民が楽しみました。
　主な内容は２部構成で、１部は地元で頑張っておられる市内の中学、高校の吹奏楽
部、軽音楽部のコンサートが行われ「朝ドラオリジナルメドレー」など、学校の枠を
超えた合同演奏に注目が集まりました。
　２部は特別講演として北河原公敬ガバナーに「皆で出来る事をしましょう」と題し
たご講演があり「にこやかに相手に接する（和顔）」など、誰もが心がけ次第でできる「七
つの布施行」を説明され、「他者のためにできることをすれば、温もりのある温かい
社会になる」と話されました。
　また、会場内において日頃の社会奉仕活動や国際的なポリオ撲滅運動などが紹介さ
れ募金活動も行われました。学校や協力団体、会場の皆様、そしてロータリークラブ
のメンバーが一体となったコミュニティと笑顔が溢れる一日でありました。

　2014－15年度まちづくり基金奨励金にご応募いただいた
事業より、委員会による厳正審査の結果、以下の通り決定
致しました。たくさんのご応募ありがとうございました。

五條ロータリークラブ

地区社会奉仕委員長　岩井　美晴

クラブ便り、地区委員会便り

◇最優秀賞
クラブ名 事業名
五條RC ロータリーデー２01５　「君たちは五條の宝物」

◇奨励賞
クラブ名 事業名

京都洛中RC 千年の都を守るこころ　
―おもてなしの防災―

福知山RC 福知山ロータリークラブから母の日プレゼント
橿原RC 太陽電池時計設置事業

◇優秀賞
クラブ名 事業名

奈良RC 地域の宝「春日の杜」再生プロジェクト
世界遺産春日の杜にご神木さかき植えよう

長浜北RC 余呉ワークキャンプ支援事業
鯖江RC やんしき音頭普及実行委員会

京都乙訓RC 西代公園に桜の木植樹事業
丸岡RC お天守前広場緑化事業

京都洛西RC 小倉山特別保存地区の竹穂垣の補修改善
福井RC プレーパーク事業

京丹後RC 「相手の幸せを思う」その心づくり
おはなしフェスティバル

生駒RC 置き傘およびベンチプロジェクト

京都RC 高瀬川開削400周年記念事業
～高瀬船プロジェクション・マッピング～
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地区委員会便り

2014－15年度第2650地区会員増強・拡大委員会　地域別会議　報告

　２001年度から２01２年度まで会員減少が日本では34%、
２6５0地区では２8%と激減し、ようやく２013年度に下げ止ま
りとなりました。各クラブ様におかれましては重々のご努
力をされていることと思います。そして、国際ロータリー
理事会ではポリオに次ぐ最重要課題とされ、各国、各地区
で様々な取組をなされております。会員増強・拡大委員会
では本年度も２6５0地区97クラブを８地域に分けまして会員
増強・退会防止に焦点を絞り地域別会議を開催致しました。
　平井パストガバナー様、ガバナー補佐様、地区幹事様、
各クラブ会長様、又は会長エレクト様、会員増強委員長様、
そして入会３年未満の新人会員様、にお集まりいただき、
会員増強及び退会防止への取り組みに対する工夫点、本年

度の計画と成果などの情報交換、そして国際ロータリー推
奨のウェビナーシリーズ１（会員増強・今こそ行動のとき）
とウェビナーシリーズ２（認識と現実の違い：クラブ評価
とビジョン（クラブの未来像））のビデオを見て頂いた後
に意見交換を行いました。戦略計画に基づいてクラブ基盤
を強化し、元気なクラブが増強と退会防止に最も重要であ
ることを全員一致で共通認識できまして、大変実りある地
域別会議となりました。
　この会議により各クラブ様が時代に即した未来像を描い
て頂き、戦略計画に沿って行動して質の高いクラブの構築
により会員増強と退会防止、そして元気なクラブとなりま
すこと熱望致します。

地区会員増強・拡大委員長　　平岡　弘行
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京都府（42クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

綾部 28 0 0 28 26 2 0 4 96.15 1
福知山 58 0 0 58 58 3 3 4 91.56 0
福知山西南 39 0 0 39 40 2 1 5 95.25 0
亀岡 27 0 0 27 28 0 1 5 100.00 0
亀岡中央 12 0 0 12 13 0 1 3 83.33 1
京丹後 27 0 0 27 27 0 0 4 75.93 1
京都 202 1 5 198 190 19 11 4 98.91 0
京都伏見 94 0 0 94 84 11 1 4 90.70 9
京都平安 27 0 0 27 25 2 0 5 63.70 6
京都東 96 0 0 96 93 7 4 3 95.60 0
京都東山 78 0 0 78 77 1 0 5 95.49 3
京都北東 26 0 2 24 27 1 4 4 85.14 1
京都城陽 30 0 0 30 30 0 0 4 100.00 1
京都桂川 30 0 0 30 30 0 0 4 85.48 0
京都北 68 0 1 67 61 9 3 4 92.64 0
京都南 221 0 1 220 206 16 2 4 92.88 0
京都モーニング 40 0 0 40 39 2 1 4 92.07 3
京都紫野 55 0 0 55 55 3 3 5 100.00 0
京都中 37 0 1 36 37 1 2 5 100.00 0
京都西 103 0 0 103 100 3 0 5 100.00 0
京都西山 19 0 0 19 20 0 1 3 100.00 1
京都乙訓 41 0 0 41 38 4 1 4 91.88 1
京都洛中 89 0 0 89 81 12 0 5 100.00 0
京都洛北 70 0 0 70 70 2 2 4 98.33 0
京都洛南 33 0 1 32 31 2 1 5 91.29 2
京都洛西 51 0 0 51 51 2 2 4 90.19 4
京都洛東 41 0 1 40 41 0 1 4 93.75 0
京都嵯峨野 19 0 0 19 19 1 1 4 77.05 0
京都さくら 37 0 0 37 36 2 1 4 72.22 13
京都西北 45 0 0 45 44 1 0 4 86.48 1
京都西南 45 0 0 45 45 1 1 5 94.68 5
京都紫竹 35 0 0 35 35 0 0 4 95.57 2
京都朱雀 44 0 0 44 43 1 0 4 81.57 4
京都田辺 18 0 0 18 21 0 3 4 97.06 0
京都山城 39 0 0 39 36 3 0 3 96.94 0
京都八幡 28 1 0 29 30 2 3 4 95.92 2
舞鶴 28 0 0 28 27 2 0 4 83.97 0
舞鶴東 35 0 0 35 34 1 0 4 82.14 2
宮津 36 0 1 35 33 4 2 4 90.65 0
園部 24 0 0 24 24 0 0 4 95.06 0
宇治 36 0 0 36 36 1 1 4 99.29 1
宇治鳳凰 48 0 1 47 50 0 3 5 92.76 5

小　計 2,159 2 14 2,147 2,091 123 60 4.2 91.47 69

会員数の増減および出席率表
第2650地区　2015年３月会員数の増減および出席率表

奈良県（14クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

あすか 53 0 0 53 53 1 1 4 86.38 0
五條 36 0 1 35 35 1 1 4 89.67 1
平城京 31 0 0 31 31 1 0 4 89.83 2
生駒 23 0 0 23 21 3 1 4 81.52 1
橿原 52 0 0 52 52 2 1 4 80.38 2
奈良 137 0 2 135 140 3 8 4 95.31 3
奈良東 42 0 1 41 42 1 2 4 85.95 0
奈良西 44 0 0 44 43 2 1 3 81.00 2
奈良大宮 79 0 0 79 76 3 0 4 93.15 0
桜井 22 0 0 22 16 6 0 4 83.25 7
大和郡山 54 0 0 54 53 1 0 5 90.27 0
やまとまほろば 30 0 0 30 32 2 3 4 91.38 1
やまと西和 27 0 0 27 28 0 1 4 80.32 3
大和高田 92 0 2 90 89 3 2 4 98.61 3

小　計 722 0 6 716 711 29 21 4 87.64 25

福井県（19クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

福井 118 5 0 123 112 16 5 4 72.46 9
福井あじさい 62 0 0 62 63 3 3 3 73.69 5
福井フェニックス 54 0 0 54 52 2 0 5 80.00 8
福井東 39 0 0 39 35 6 2 5 83.48 5
福井北 108 0 0 108 102 9 3 4 73.25 8
福井南 38 0 0 38 39 2 3 4 82.05 0
福井西 33 0 0 33 31 4 2 4 86.54 3
福井水仙 20 0 0 20 19 2 0 4 81.25 3
勝山 28 0 0 28 28 0 0 5 92.14 3
丸岡 31 2 1 32 32 4 4 5 89.58 0
三国 31 0 0 31 29 2 0 4 95.00 4
大野 38 0 0 38 36 3 0 4 70.86 2
鯖江 32 0 0 32 31 1 0 4 74.82 2
鯖江北 15 0 0 15 16 0 1 4 66.66 0
武生 60 0 0 60 57 3 0 4 77.24 3
武生府中 31 0 1 30 29 2 1 4 93.03 0
敦賀 32 0 0 32 30 2 0 4 90.59 1
敦賀西 17 0 0 17 17 1 0 4 67.65 1
若狭 28 0 0 28 27 1 0 4 97.04 0

小　計 815 7 2 820 785 63 24 4.2 81.44 57

滋賀県（21クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

びわ湖八幡 42 0 0 42 45 0 3 3 93.59 1
五個荘能登川 21 0 0 21 20 3 0 5 82.62 0
東近江 35 0 0 35 35 3 3 4 91.03 0
彦根 62 0 1 61 61 4 4 4 88.20 5
彦根南 64 0 0 64 64 3 3 4 91.96 0
湖南 35 0 0 35 36 1 1 4 96.51 2
草津 31 0 0 31 30 2 1 4 88.78 0
水口 37 1 0 38 35 3 0 4 100.00 0
守山 36 0 1 35 36 0 1 4 99.26 0
長浜 59 0 0 59 61 1 3 5 97.77 0
長浜東 60 0 0 60 62 1 3 3 98.15 0
長浜北 24 1 0 25 24 2 1 4 90.96 3
近江八幡 44 0 0 44 44 1 1 3 98.72 1
大津 107 3 6 104 98 21 15 5 100.00 3
大津中央 29 0 2 27 26 4 3 4 81.04 3
大津東 25 0 0 25 23 3 1 4 90.10 2
大津西 21 0 0 21 21 0 0 4 97.06 0
栗東 36 0 0 36 34 5 3 3 92.38 1
高島 41 0 0 41 39 2 0 4 100.00 1
野洲 39 1 0 40 36 6 0 5 89.00 2
八日市南 50 0 0 50 49 1 0 4 84.97 3

小　計 898 6 10 894 879 66 46 4 92.96 27

Eクラブ（1クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

日本ロータリーEクラブ2650 63 0 0 63 65 4 3 5 100.00 9
小　計 63 0 0 63 65 4 3 5 100.00 9

合　計（97クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会 3月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数
出席率
（％）

女性
会員数

合　計 4,657 15 32 4,640 4,531 285 154 4.3 89.36 187

■表作成にあたって
　・会員数に、名誉会員は含まれておりません。
　・入退会者数、３月会員数および入退会者累計数は３月末現在です。
　・「期首会員数」は、平成25年７月１日入会の会員数を含みます。



国際ロータリー第2650地区
2014-15年度 ガバナー 北河原 公敬
■ガバナー事務所　〒600-8216
　京都市下京区東塩小路町614番地　新京都センタービル5階520号室
　［tel］075-353-2650　　［fax］075-343-2651　　［E-mail］gov2014-15@rid2650.gr.jp

国際ロータリー第2650地区 2014～15年度　３月　会員の動き

３月　入会者
クラブ名 氏　名 職業分類
丸岡 松井　　寛 介護事業

丸岡 青池　　進 繊維製品加工

福井 後藤　正邦 弁護士

福井 太田　洋介 旅行業

福井 土屋　道照 宝飾品販売・製造

福井 北出　慎吾 社会保険労務士

福井 髙山　知士 損害保険

水口 冨　浩一郎 ホテル

大津 杉野　善彦 和菓子

大津 唐津　洋平 旅行企画斡旋

大津 井上　伸一 土産品卸売業

長浜北 川瀬　之洋 建築請負

野洲 峯森　　猛 外構工事

京都 藤田　　孝 劇場

京都八幡 中川　貴由 農産缶詰

３月　退会者
クラブ名 氏　名

丸岡 竹澤　秀雄
武生府中 長谷川浩一

守山 小島　秀晃
大津 室　　兼寛
大津 浅桜　理樹
大津 佐々木　忍
大津 中山　恭志
大津 田中暢太佳

大津中央 今井　　悟
大津中央 木村　厚志

彦根 絹川　　徹
宇治鳳凰 大西　啓一

京都 岩崎　靖史
京都 尾山　英樹
京都 魚躬　　弘
京都 平岩孝一郎
京都 廣瀬　裕一

〔敬称略〕

ご逝去会員
大津 髙田　紘一
宮津 宮崎　　劭

京都洛南 山本　康裕

月信５月号記事に誤りがありました。ここに謹んでお詫び申し上げますとともに、下記のとおり訂正させて頂きます。
３頁 「地区大会への参加御礼」（誤）松平定和（正）松平定知

クラブ名 氏　名
京都中 大岡　育男
京都南 大浦　豊弘
京都北 島津　　達
京都北東 青木　　太
京都北東 長谷川道明
京都洛東 西川　浩久

奈良 石田　俊哉
奈良 村松　　繁
五條 西上　浩史
奈良東 清水　宗和
大和高田 加賀見　浩
大和高田 西川　和伸

国際ロータリー第2650地区
ホームページの紹介

第2650地区のホームページ　http://www.rid2650.gr.jp/
第2650地区のホームページを随時更新しております。各地区委員会活動の報告
や各クラブからの事業報告等、様々なメッセージ等を掲載しております。是非
ご覧になってください。

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか

２．みんなに公平か　

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか


